

The Need for “Place-Based” Approaches to Canada’s Social Development Policy

February 26, 2009 – There is growing recognition that Canada’s major public policy challenges play out in *local spaces*. For example, analysts of social inclusion encounter the many barriers that individuals and families face living in distressed neighbourhoods. Rural areas and smaller centres confront another set of risks in managing change with declining, often aging populations. Common to all is an appreciation of how local geographic contexts – the form and nature of *places* – shape people’s life chances.

For national governments, these dynamics frame a novel set of challenges. Policy interventions must increasingly work from the ground up to generate solutions rooted in the particular concerns of local communities and the specific needs and capacities of their residents. But what policy frameworks and institutional arrangements will enable multi-level collaboration to actually work? The conceptual and practical challenges remain daunting for national governments everywhere as they rethink and retool for an era of more intensive global-local interaction.

In *Canadian Social Policy in the 2000s: Bringing Place In*, CPRN Research Associate Neil Bradford of Huron University College, University of Western Ontario, explores departures in Canadian social development policy towards more place-based approaches. Bradford uses innovations in policy thought and governing practices among OECD countries to bring Canadian policy communities more fully into the international conversation on place-based policy. The paper shows the degree of federal policy experimentation aimed at better integrating policies for places and people, but which is still disparate and not yet systematically conceptualized.

To read or download *Bringing Place In*, [click here](#). To send us your feedback, email info@cprn.org.

The paper was originally published in *Plan Canada*, January-February 2009.

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Des stratégies « axées sur la dimension locale » s'imposent pour la politique de développement social du Canada

Le 26 février 2009 – On reconnaît de plus en plus que des défis majeurs en matière de politiques publiques au Canada se posent dans les *espaces locaux*. Par exemple, les analystes de l'intégration sociale font état des nombreux obstacles auxquels font face les individus et les familles qui vivent dans des quartiers défavorisés. Les régions rurales et les petits centres sont confrontés à un autre ensemble de risques qui consistent à gérer le changement dans le contexte d'une population souvent vieillissante et en déclin. Un aspect commun de toutes ces situations est la prise en compte de la façon dont les contextes géographiques locaux – la forme et la nature des *lieux* – contribuent à façonner les chances de réussite des gens dans la vie.

Pour les gouvernements nationaux, ces forces dynamiques servent de cadre à un nouvel ensemble de défis. Des interventions en matière de politique doivent agir de plus en plus à partir de la base afin de mener à des solutions qui reflètent les préoccupations particulières des collectivités locales ainsi que les aptitudes et les besoins précis de leurs résidents. Mais quels sont les cadres stratégiques et les modalités institutionnelles qui permettront à une collaboration à multiples niveaux de fonctionner dans les faits ? Les défis sur le plan conceptuel et pratique demeurent de taille pour les gouvernements nationaux partout dans le monde au moment où ils doivent repenser leur rôle et se doter de nouveaux outils pour une ère marquée par une interaction locale et mondiale plus intensive.

Dans *Canadian Social Policy in the 2000s: Bringing Place In*, Neil Bradford, associé de recherche aux RCRPP et membre du corps professoral du Huron University College de l'Université Western Ontario, examine les initiatives en matière de politique de développement social qui visent à mettre en place des stratégies davantage axées sur la dimension locale. Bradford utilise des innovations dans la pensée politique et les pratiques de gouvernance dans les pays de l'OCDE afin d'intégrer plus pleinement les milieux de l'orientation des politiques au Canada aux forums internationaux portant sur les politiques axées sur la dimension locale. L'auteur fait état du niveau d'expérimentation des politiques fédérales qui visent à mieux intégrer les politiques axées sur les localités et les gens, mais dont la nature demeure disparate et non encore conceptualisée de façon systématique.

Pour consulter ou télécharger *Bringing Place In*, veuillez [cliquer ici](#). Pour nous faire part de vos commentaires, faites-nous parvenir un courriel à l'adresse info@cprn.org.

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r

Le document fut d'abord publié dans l'édition de janvier-février 2009 de *Plan Canada*.